VIAJERO

VOCERO IMPARCIAL INDEPENDIENTE E

Director y Editor J. A. REYES B.

Administrador CARLOS CLAVERA L.

AÑO XIX

Puntarenas, Cesta Rica, Lunes 17 de Febrero de 1936

NÚMERO 1599

- EDITORIAL

Ha pasado la lucha eleccionaria decidiéndose con el triunfo del Can didato del Partido Republicano Na cional Lic. don León Cortés Castro. EL VIAJERO, que con la mayor buena fé se afilió al Partido Nacio nal, cumpliendo con el principio es tablecido en nuestra Constitución de ejercer el derecho del sufragio al amparo de las más amplias liberta des, cree haber cumplido con su de ber dentro del marco que señala la ley, consignando su voto por el que era Candidato de sus simpatías.

Hoy que se ha puesto de manifies to la voluntad de una gran mayoría del pueblo Costarricense, eligiendo al Lic. Cortés Castro para suceder en la Presidencia de la República al insigne Repúblico Lic. Jiménez Orea

muno, nosotros, antes que todo, ciu dadanos Costarricenses, conscientes de nuestros deberes, juzgamos llega do el momento de olvidar toda dife rencia política anterior, y nos consi deramos obligados a coadyuvar 'ec el sentido de que el nuevo régimen que se establezca en el país, encuen tre limpia la vía de cualquier oposi ción extemporánes, para que sin es tropiezos de ninguna clase pueda de sarrollar su programa de administra ción, para bien de la Nación.

En este sentido, EL VIAJERO, que siempre ha defendido los intere ses del pueblo, contribuirá. en la me dida de sus facultades, a apoyar el esfuerzo que en bien de la Patria haga el nuevo régimen triunfante.

Nuestros propósitos

Habiéndonos hecho cargo por un tiempo muy limitado de la Dirección de EL VIAJERO, trataremos espe cialmente de que la información que se de al público sea siempre impar cial y verídica, inspirada en los bien entendidos intereses generales del país, y en primer término de Punta renas.

Nuestra voz de aplauso estará atenta en todo momento para alen tar a los buenos funcionarios, que honren el puesto que desempeñan, asi como estaremos prestos a darle publicidad a todo acto que por des gracia sea incorrecto.

En este sentido la Dirección se rea prosabilisa con las firmas de TEO FILO y FRANCO que aparecen en la colaboración de este periódico.

LA REDACCION

Desgracia en el mar

· A las cinco de la tarde de ayer. estaba cargando maderas, en las playas de Jacob la Moto Nave "Flo reana" de nacionalidad Peruana. Es ta madera embarcada por el señor Mario Peña va consignada al señor Victor Ponce, Consul General del Perú. En estas faenas se encontra ben a esa hora los que componen la tripulación del barco cuando sobre vino lo imprevisto, el señor Neftalí Miranda, por un accidente casual se fue al mar, pereciendo ahogado. Sus compañeros de trabajo hicieron todos los esfuerzos posibles por sal varlo, sin obtener resultado.

El cadáver del infortunado mari no, será conducido hoy al Cemente rio de la Chacarita, con acompaña miento de sus companeros de traba

jo v algunos amigos.

Descance en paz, esa nueva victi ma del trabajo en esta tierra que es tierra de hermanos.

Un negocio q' progresa

Tal es el pequeño negocio que con el nombre de "Cafetería Gua nacasteca" ha establecido en esta ciudad el señor Oscar Ugarte. El buen servicio, el aseo, y buen trato que se observa en el manejo del 'es pontarenense. Bien por el amigo Ugarte, a quien felicitamos por au

buen acierto en el manejo de tan bo nito N-gocio.

Llegada del Lic. Cortés Castro, Presidente elec to de Costa Rica a Puntarenas

Tenemos informes de que hoy llega a este puerto, de paso para la Hacienda Ta boga, donde pasará una temporada de des canso, el Licdo. don León Cortés Castro, electo en los últimos comicios Presidente, como sucesor del exímio Repúblico Licdo. Jiménez Oreamuno.

Acompsuan al Licde. Cortés su distin guida familia y algunos amigos.-Los nu merosos partidarios de Puntarenas tendrán ocasión de saludar al Jefe que supo condu cirlos a la victoria en las recién pasadas elecciones.

Deseamos que los aires del campo prue ben bien a la salud del distinguido hombre público para bien de su Patria.

LUCTUOSA

El once del corriente mes falleció en San José don Manuel Vargas Fletes, estimable miembro de una apreciable familia, que goza de ge nerales simpatías en la capital.-Por tan sensible acontecimiento en viamos nuestras muestras de condo lencia a los jóvenes Ricardo y Pablo Castro Vargas, sobrinos del extinto y demás deudos

A la Colonia Nicaragiiense

La Directiva de la CASA NICA RAGUA, convoca por este medio a la Colonia Nicaragüense para una Asambles G-neral que se ha de ce lebrar en el Teatro Sun Yat Sen, ga lantemente cedido por don Héctor M. Paris Torres, el Domingo próxi mo 23 de febrero a las nueve de la manapa.

Puntarenas, Febrero 1936.

Accidente desgraciado

El sábado a la hora de llegada del tren de excursión a esta ciudad, el auto manejado por Isaac Ríos, arrolló en una de las calles que van tablecimiento, hacen que sea un lu a la Estación, a una menorcita hija gar de los más preferidos del púbico del señor Manuel Rocha, causándo le serios golpes que han puesto en peligro eu vida. Inmediatamente

Sastrería La Elegancia

WW DE TO

ALBERTO BÁEZ R.

Sorteo Nº 32 de la serie EL PACIFICO, favorecida la carta de crédito Nº 68 del socio don José R. Porras.

Sorteo Nº 1 de la serie CENTRO AMERICA, favorecida la carta de crédito Nº 34 del socio don Ramón Navarro.

Presenciaron este sorteo los socios don Rubén D. Canessa, dun Claudio Mora y don Regino Bolaños.

Puntarenas, 13 de Febrero de 1936.

fué conducida al Hospital donde se le atiende con esmero, y se espera que mejore pronto. Se necesita que las autoridades tomen medidas enér gicas a fin de regular la carrera de los vehículos, obligandolos a llevar las luces encendidas y usar sus sire nas en previsión de desgracias de FRA CIBSP

Boda efectuada

En las primeras horas de la noche del 15 del corriente, tuvo efecto la anunciada boda de la señorita Ber ta Angulo, hija del Diputado electo don Pablo Angulo Roger, con el se nor don Hernan Cordero Bonilla.

En representación del Lic. don León Cortés Castro, nombrado pa drino, actuó como tal el caballero

don Claudio Cortés.

La fiesta fué selecta como corres ponde a la simpática pareja que go za de muchos afectos en esta ciu dad.

Deseamos para los dichosos con trayentes una interminable luna de miel.

El nuevo gobierno local

Junto con la elección de Autorida des Supremas, se efectoó la de Mu nicipalidades en toda la República.

Aqui en Puntarenas la elección cayó en tres ciudadanos del Partido Republicano Nacional y dos del Par tido Nacional para desempeñar el cargo de Regidores Propietarios. -Los nombres de estos ciudadanos son una promesa de adelanto y de progreso para la ciudad, que los cuenta en su seno como ejemplo de probidad y energía, esperando de su paso por tan honroso puesto el ma yor éxito en provecho de los intere ses de la comunidad.

EL VIAJERO, que ve con entu siasmo todo lo que implique adelan to y bienestar para este pueblo, hace votos porque a su tiempo el nuevo Cuerpo Municipal sepa corresponder a la confianza que el pueblo ha depo sitado en ellos, haciéndole honor a sus méritos de luchadores por el bien estar de Puntarenas.

Grato será para nosotros consig

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

nar en las columnas de este noriódi co todo acto que revele el esfuerzo que el Nuevo Municipio haga en bien de los intereses de la comuni dad, que tanto necesita de la colabo ración de los buenos funcionarios que se interesan por el progteso del lugar en que viven.

TEÓFILO

La harina, articulo que ocasiona fuerte salida de oro del país

Paso acertado, merecedor del aplauso general, es el que se ba dado con la introducción al país, de moli nos pequeños, para el beneficio de harina, artículo de gran consumo y cuya importancia da origen a una de las más fuertes salidas de oto del pais.

En la Administración de don Cle to González Viquez se dictó una ley que obligaba a mezclar barica de yuca con harina de trigo, para el consumo general, pero dichosamen te la disposición era tan carente de fundamento, que murió a causa de su propio desprestigio y jamas se volvieron acordar de ella.

Hoy con mejor juicio se babla de que existen algo mas de cuarenta héctareas de trigo cultivadas, y, de la introducción de pequeños molinos para el beneficio de ese trigo, paso importante, de gran trascende cia para el incremento de la agricultura y la industria en el país.

Impulsando el entusiasmo por el desarrollo de esa producción agrico la-industrial, se obtienen positivos beneficios para el país que no veraemigrar esas fuertes remesas de oro, obteniendo en cambio un producto nacional barato de buena call dad, que puede en cualquier momen to convertirse en articulo de empor tación, y al mismo tiempo se da tra bajo a muchos obreros del pala.

Ojala que no se desmaye en el esfuerzo que en este momento se hace. que indudablemente será de grab provecho para Costa Rica.

GRAN SASTRERIA LONDRES

- Frente al Hotel Europa -

SORTEO Nº 23. - Favorecido el Nº 94, de propiedad del señor Ernesto Villalta. - Testigos: Sres. - I. Maleaño.

Gran existencia en mercaderias para caballeros y Sras.

Se garantizan los casimires ingleses

ZAPATERIA

Situada en la calle del comercio, contiguo a El Oriente

Ofresco al público en general mi nueva zapatería, donde cuento con un variado surtido de calzado de todo tamaño y estilo a precios módicos.

Julio Jing

Aviso de la Empresa de Trasportes

Desde la fecha de este aviso, cobraremos por flete de carga general de Puntarenas a Manzanillo, a Chomes, a Puerto Jesús, a Puerto Thiel, a Corozal y a Paquera o viceversa (0.50) cincuenta céntimos de colón por cada 46 kilos.

Puntarenas, 14 de Noviembre de 1932

p. EMPRESA DE TRASPORTES

Manuel Burgos

Funeraria La Ultima Ofrenda

Situada a 200 varas al Sur del Mercado, frente a la Compañia Eléctrica (Puntarenas)

SERVICIO DIA Y NOCHE

Cojas Mortuorias: las más Finas y
Baratas. Servicio de Refrigeradora y Gratis ofrecemos:
Burras para colocar
la caja, Andas y
Candeleros

SE COMPRA ORO A BUEN PRECIO.

TO THE THE THE THE TO SEE COME COME COME

Costa Rican Palm Nut Company

En su planta en el "COCAL" de Puntarenas, compra lo siguiente:

Copra bien secá © 12 quintál " sin secar 9 ...

Para más detalles escribir al Apartado Nº 4

Pensión Alemania

Entre la Estación y el Muelle Nuevo, frente a la playa.

Recibo comensales. Comida europea, el fresco comedor, ofrece Tosteles, Helados y Refrescos, a la manera alemán.

- PRECIOS MODICOS -

Gertrudes Lange

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

COMPRO ORO

Verdadero Café

Viviendo en Costa Rica el país del café, tenemos derecho a darnos el taco de tomar lo mejor.

Esto sólo lo consigue en el

CASINO PUNTARENENSE

FRENTE al Teatro Puntarenas. — Atendida por su propietario Cuenta esta Cafetería con un gran surtido de PAN elaborado en su propia casa

Victor M. Sandoval

Nuevos rumbos; pero siempre el mismo ideal: La felicidad de la Patria

El triunfo del Partido Republica no Nacional con su Candidato el Li cenciado don León Cortés Castro, marca para Costa Rica una nueva orientación política y administrati va, si bien encausada dentro del marco señalado por la ley, con nor mas fijas del más absoluto respeto a la libertad individual y de pensa miento, tal como ha sido practicada por el ilustre gobernante cuyo perío do finaliza, siempre tendrá diferen cias sustanciales que se originan más que todo en la distinta ideolo gia que caracteriza el temperamen to de los dos ilustres ciudadanos en cuyas manos está en la actualidad, puede decirse, el porvenir de la Re pública.

El nuevo Presidente electo prome te mucho bien a su Patria, ya que su natural activo y emprendedor ten drá ancho campo para darle espan sión a su ilimitada energía y a su bien probado entusiasmo por todo lo que signifique progreso y bienestar para Costa Rica.

Su acción tendrá que sentirse bien marcada en todos y cada uno de los diferentes ramos de la administra ción pública, trazando nuevos rum bos a los procedimientos administra tivos, de manera que se obtenga la mayor eficiencia, dentro de la probi dad y hopradez más acrisolada.

Con estas normas de Gobier no habrá de desarrollarse una admi nistración de progreso, de actividad y de energía que traera mucho bien si país, consolidándose el mismo ideal perseguido por el Gobernante que sale, o sea. — "La Felicidad de la Patria."

FRANCO

Esperanzas Realizadas

La mayor parte del pueblo costa rricense tenía puestos su atención en el curso que llevaba la pasada contienda eleccionaria, que ardiente y agresiva siempre, parecia por mo mentos ser la expresión genuina de una mayoría, cuando en realidad de verdad, solo era el producto del fer mento mal contenido de las bajas pasiones de cuatro malos ciudada nos, que apartando todo gesto de nobleza y de hidalguía, no han que rido reconocer en el Candidato triun fante sus indiscutibles méritos de hombre activo y enérgico, de probi dad bien reconocida, y con un ilimi tado entusiasmo por todo lo que sig nifique progreso y adelanto para su patria.

Los que apreciando en su justo valor la indomable entereza, la aqui latada honorabilidad y la franca rec titud con que siempre ha procedido el Licdo. Cortés, en su ya larga ac

tuación política, no podrán menos que congratularse al ver los progre sos que día a día alcanzaba en la conciencia ciudadana, la bien funda da opinión de ser él un factor único, en estos momentos, capaz de labrar la felicidad de su Patria.

Es así, como la gran mayoria de ciudadanos atendiendo el imperati vo de una conciencia recta y justa han tenido que inclinarse ante la rea lidad de los hechos, reconociendo las grandes virtudes que enaltecen la personalidad del Licdo. Cortés, convirtiendo en realidades las esperanzas de sus admiradores.

Trófilo.

Suscribase a "El Viajero"

Pulpería, Cafetería RECORD

LECHERIA, la mejor mantequilla de Costa Rica se encuentra en Puntarenas, en la Casa RECORD, frente al Club Chino, 100 varas al Sur del Mercado. PRECIOS SIN COMPETENCIA

CHICHO MOLINA



Don Porfirio Molina Gutiérrez Fallecido en la ciudad de Puntarenas, el 26 de Dic. de 1935

No porque hayan transcurrido ya variosdías de su muerte, hemos de aminorar en nuestro pensamiento el grato recuerdo del amigo que en los albores del presente siglo compartió a nuestro lado los días inolvidables de la juventud y en cuya casa en La Barranca fulmos recibidos con la exquisita fineza de sus padres y hermanos, cuando la camaradería infantíl que formaba la familia de don Rafael Cañas, hacía les temporadas en la finca de El Porvenir.

Chicho fué nuestro amigo y como tal le consideramos siempro, departiendo en bastantes opottunidades horas felices, en nues tras visitas a Puntarenas o cuando él venía a esta capital, lo cual fortificaba la amistad con la rememoración de aquellos que pusieron la base de nuestra amistad, la cual sentimos triste y enlutada cuando se nos comunicó a fines del año pasado su sentido fallecimiento.

Amigo de una inquebrantable lealtad, llevó siempre hacia sus semejantes los rau dales de un tesoro inagotable de sinceridad, sin que la ruindad brotara jamás den tro de su alma, ni aún en las turbulencias de la política local, ni en campaña alguna se le vió exaltarse en contra de quienes le adversaban, lo cual formó a su alrededor una aureola de unánime cariño.

Había nacido en la ciudad de Puntarenas, el 28 de Setiembre de 1887, siendo hijo del hogar fundado por el matrimonio entre don Marcario Molina Paguada y doña Lorenza Gutiérrez. - Después de haber cursado las escuelas de primera y segun la enseñanza en Costa Rica, fué enviado a la edad de 18 años, en 1905, a estudiar ingeniería, dibujo, idiomas y literatura a los Estados Unidos, coronando esos estudios con éxitos y regresó al país llecito del estero. con sus títulos de Ingeniero Electrisista, Mecánica Automotriz, Profesor de Inglés, Francés, Dibujo, Pintura y con grandes conocimientos en artes y oficios, en el año 1910; especializado en arquitectura y agro nomía, entró inmediatamente a prestar rios cuentos fantásticos de tradiciones na servicios como Jefe de uno de los departamentos de construcción del Ferrocarril al

Pacífico, sección de Pozón, hasta unir la vía con El Roble, (Contrato Norton.)

Luego entró en actividades madereras y realizó importantes trabajos en obras de saneamiento y progreso de Barranca y secciones de la vio. - Reconocieron en Puntarenas que Chicho era uno de los elementos más bien preparados y que en sodo ponía su alma, su ciencia, su inteligencia y con merecimiento fué electo Regidor Municipal entrando en esta forma a figurar políticamente.

Fué electo también Diputado al Congreso Constitucional y en la Cámara supo laborar por el grogreso de Puntarenas y detender abiertamente los intereses nacionales

En 1919, efectuó un viaje a Europa y regresó en 1922 ocupando importantes cargos en la ciudad de Puntarenas, como Contador Municipal.—Contador de Adua nas. - Profesor de Inglés y Francés en las Escuelas Públicas, - Luego sué postulade candidato a Diputado en la oposición con el candidato oficial, y por los fraudes electorales de aquel entonces sué vencido por la insignificancia de 18 votos en toda la provincia.

En la última administración del Lic den Cleto Genzález Víquez fué nombrado Capitán de Puerto.—Cuando la muerte le sorprendió, trabajaba en uno de los depar tamentos de obras de Fomento en Punta renas, construcción y ampliación del mue,

Gustó mucho Chicho de la labor perio dística, figurando en las redacciones de los periódicos locales de Puntarenas y cola borando en los de esta capital con artículos de alto interés nacional. Escribió va-

Pasa a la pagina 49

Antidoto contra la crisis

La crisis reinante, es uno de los desiertos de la vida que se atraviesan con mayor dificultad por que la jornada la hace más penosa, el peso agobiante y amargo que constituye el hecho de no poder solventar a tiempo, ésta o aquella necesidad de carácter perentorio; y quienes están llamados a sentir con mayor dureza la marcha lenta y forzada por ese desierto, es el proletariado, el obrero que trabaja hoy para comer mañana, las personas pobres, los desheredados de la fortuna.

Pero en los difíciles momentos, en los minutos de angustia en que su vida esté al borde de zozobrar y la desesperación lo lleve a pensar en ponerle sin con un pistoletazo, no se olvide de don RAMON ECHEVERRIA que con su Casa de Préstamos a tipos módicos, puede salvar su existencia y el porvenir de su mujercita y el de sus queridos mocosos.

La Gloria

Habiendo establecido en un local interior de esta acreditada l tienda que cuenta con todos los artículos que Ud. desee, una zapatería bien montada, le ofrecemos también a nuestros amables favorecedores calzado de superior calidadad, en todos los estilos y tamaños, fabricados con buenos y escogidos materiales.

ANTONIO LEON

Puntarenas, Junio de 1933.

SUCESORES JACOBO

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: Manuel Lee Sánchez Chen

ALMACEN QUONG TAI CHONG

IMPORTACION DIRECTA

Puntarenas - Costa Rica - América Central

Correo 17 :-: Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: QUONG

No lo olvide!!:

TRAUBE

Es siempre lo mejor

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes. Importación directa Gerente: GIL CON

APARTADO No. 72

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

GRAN PANADERIA

त्रक्षि de का

JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva pa sadería, que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.

Puntarenas, Costa Rica

Empresa de Trasportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de FEREERO DE 1936

BALLENA			BEBEDERO				
Pecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero		
Martes 4 Jueves 6 Lunes 10 Jueves 13 Martes 18 Viernes 21 Lunes 24 Viernes 28	h. m. 6.00 20.00 23.00 24.00 4.00 7.00 22.00 1.00	h. m. 14.00 4.00 del 7 7.00 del 11 8.00 del 14 12.00 15.00 6.00 del 25 9.00	Vieanes Martes 1 Sábado 1 Miércoles 1 Viernes 2	2.00 7.00 21.00 24.00	h. m. 11.00 15.00 5.00 del 4 7.00 del 12 9.00 14.00 4.00 del 22 5.00 del 26 9.00		

MANZANILLO			PUERTO JESUS				
Pechs	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús		
Lunes 3 Viernes 7 Lunes 10 Viernes 14 Lunes 17 Viernes 21 Lunes 24 Viernes 28	h. m. 9.00 1.00 2.00 4.00 7.00 11.00 1.00	h. m. 13.00 5 00 6.00 8.00 11.00 15.00 5.00 8.00	Lunes 3 Jueves 6 Domingo 9 Viernes 14 Lunes 17 Viernes 21 Domingo 23 Viernes 28	24.00 2.00 5.00 9.00 23.00	h. m. 13.07 4.00 del 7 6.00 del 10 8.00 11.00 15.00 5.00 del 24 8.00		

PUERTO THIEL			CHOMES			
Pecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Pecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes	
Domingo, 23	1.00	h. m. 13.eo 16.oo 6.oo 8.oo 11.oo 15.oo 5.oo del 24 8.oo	Domingo 2 Jueves 6 Domingo 9 Jueves 13 domingo 16 Jueves 20 Domingo 23 Jueves 27	2.00 4.00 6.00 11.00 13.00	h. m. 11.00 15.00 5.00 7.00 9.00 14.00 16.00 7,00	

COROZAL			PAQUERA			
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de	Fecha		Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
	H. M.	H. M.		hat.	h. m.	h. m.
lueves 6	11.00	16.00	Dominge	2	8.00	11.00
lueves 13	3.00	8'00	Domingo	9	2.00	5.00
Jueyes 20	10.00	15.00	Domingo	16	6.00	9.00
Jueves. 27		8.00	Domingo	23	13.00	16.00

JICARAL escala en LEPANTO			TAMBOR			
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	5	Salida de Puntarenes	Salida de Tambor
Martes 4 Martes 11 Martes 18 Ludes 24	h.m 8.00 ''' 1.00 6.00 24.00	h. m. 13.00 6 00 11.00 5.00 de 125	Miércoles Miércoles	5 19	H. M. 4.00 2.00	H. M. 9.00 7.00

SAN LUCAS					
Fecha	Salidas de Funtarenas	Fecha	Salidas de Puntarenas		
Sábado Sábado	H. M	Sábado 13 Sábado 22 Sábado 29	8.00		

BENEFICIO DE ARROZ LA CENTRAL

Cuento con una magnifica máquina moderna de beneficiar arroz.

Buen rendimiento, sin Quebradura y Blanqueado

Hagan sus pruebas, y quedarán completamente satisfechos

Todos los trabajos son ejecutados personalmente

por su propietario.

Mándenos sus órdenes y será debidamente atendido.

M. CH. APUY

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miquel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Dr. Manuel Barahona Suñol

Médico = Cirujano - Obstétrico de la Universidad Libre de Bruselas

Horas de consultas de y 2 a 5

Oficioa esquina opuesta a "La Gran Señora"

Sensible fallecimiento

Por segunda vez la parca inflexible se ha cebado llevando el sufrimiento ai hogar del señor Goberna dor de la Provincia, el estimable amigo don Leonidas Poveda.— El martes en las primeras horas de la noche tras una corta dolencia, des aparece del escenario de la vida, doña Juana Estrada, madre de la señora esposa de don Leonidas.—Por tan sensible acontecimiento envia mos nuestras más sentidas muestras de condolencia a los esposos Poveda Estrada y demás miembros de la familia de la extinta.

cionales, entre ellos las aventuras del pirata Morgan y su arribo a la Isla del Coco, — Cuentos sobre animales en que figuran El Zopilote, — Los Perros vagabundos, — El Alacrán, — El Garrobo y muchos más. Como orador era elocuente y supo ganar prestigie, pues en política asambleas escolares, fiestas cívicas y sociales, siempre su palabra fué de un gran espíritu educativo, constructivo, bien pensada y mejor expresada.

Al hacer este recuerdo a la memoria del âmigo querido, que ha traspasado las fronteras de la vida, unimos nuestra manifestación de cariño a las que han recibido sus familiares.

De La Prensa Libre

Próxima partida

Guelfo Vivas Lacavo, estimable colaborador de EL VIAJERO, se

ausenta para fijar su residencia en la Capital. Sentimos la separación del amigo que se aleja y deseamos que los aires de San José le sean be neficiosos a su salud y au bolsillo.

Apreciable enferma

Hace varios días se encuentra pos trada en el lecho, victima de tenaz dolencia, la estimable señora doña Telva de Alvarez. Hacemos votos porque los esfuerzos de la ciencia y las atenciones de sus familiares le devuelvan la salud, para bien del amigo don Célimo y sus familiares.

Próxima contienda judicial

Tenemos informes de que un clien te de la Compañía Sioger, negocio de venta de máquinas, establecido en esta ciudad, se considera engaña do, al habérsele entregado como que va una máquina que no es otra co a que un vegestorio con algunas pie zas de repuesto.

Este juicio que será de gran tras cendencia para el pueblo de Punta renas, marcará el camino a seguir por los que se encuentren en las mis mas condiciones de quien va a ocu rrir a los tribunales en busca de am paro a sus intereses lesionados.

Oportunamente aclararemos con lujo de detalles este asunto de tanta importancia para los compradores de máquinas de este puerto.

Suscribase a "El Viajero"

Lancha Esmerida, (antes Buenos Aires)

Viajes expresos a todos los Puertos del Golfo.

Recibe carga y pasajeros para Puerto Thiel los días miércoles y domingo

Rafael Barrantes

NOTA:-El ganado es tratado con especial cuidado.

SEVENDE

Barato un motor estacienario de dos caballos y medio, con batería y generador. En buen estado En esta Imprenta se informará.